
13 Pièces

Réf. L1250CA

210 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-2741149.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-2741149.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-2741149.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-2741149.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-2741149.html


"LE GRAND JARDIN" est un lieu privilégié et chargé d'histoire, véritable

paradis terrestre admirablement restauré.Seule propriété privée sur l'Ile

Saint Marguerite, elle fait  face à l'île de Sainte Honorat, dans un jardin

clos  à  la  végétation  luxuriante.Pour  accéder  au  domaine,  il  y  a  tout

d'abord  le  transfert  depuis  le  continent  par  le  bateau  privé  du  "Grand

Jardin",  puis  la  traversée  de  l'île  du  nord  au  sud  par  l'admirable  allée

d'eucalyptus  en  voiture  privée.La  propriété  a  été  conçue  et  rénovée

avec des matériaux durables et nobles, et offre des prestations haut de

gamme. Elle se compose ...

"LE  GRAND  JARDIN"  is  a  privileged  place  full  of  history,  a  real  earthly  paradise

admirably restored. Only private property on Saint Marguerite island, it faces Sainte

Honorat,  in  an  enclosed  garden  with  lush  vegetation.To  access  the  estate,  first  a

transfer from the mainland by the private boat of the "Grand Jardin", then a crossing

of  the  island  from  north  to  south  by  the  admirable  eucalyptus  alley  by  private

car.The  property  has  been  designed  and  renovated  with  sustainable  and  noble

materials  and  offers  high  quality  services.  It  consists  of  12  en-suite  bedrooms

spread over six buildings in ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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